

令和4年中国民放クラブ

岡山支部総会・懇親会 報告

開かれました。近年は新型コロナウィルス感染 25名の参加により岡山市のラヴィール岡山で 3年ぶりに対面での開催です。 拡大のため中止を余儀なくされていましたが、 総会・懇親会が、令和4年4月18日(月)、 令和で最初となる中国民放クラブ岡山支部の

2022/4/18 令和4年民く岡山支部総会 ラヴィール岡山

も大盛り上がりといった感じでしたが、定刻 久しぶりの旧友との再会に、開演前から早く

> さん (OHK-OG) の進行によって総会が始まりま の司会、魚森洋史さん (RSK-OB) 、辻川登貴子 よりやや早く、横田真理子さん(RSK-OG)

が捧げられ、故人を悼みました。 さん、OHK-OBの入野和生さんの7人に黙祷 OBの平松 巴さん、深田純生さん、田淵 守さ ん、亀山寿志さん、太田富士雄さん、 まず開会に先立って、近年逝去されたRSK-甲田敏明

拶して和やかなひとときがスタートしました。 岡山大会が予定されています。今日は令和最初 加をいただきました。来年は中国民放クラブの 岡山支部122名の会員の中から25名のご参 の総会、大いに盛り上がってください。」と挨 「コロナ禍で3年ぶりの開催になりましたが、 開会にあたっては、若槻匡志支部長(RSK)が





ペより会長職を務められました友田重文さん き継がれ、ゴルフ同好会は平成29年4月コン 川柳学校校長は、長年勤められた菅田一郎さん 校校長、ゴルフ同好会々長が交代されました。 トンタッチされました。 (RSK-OB) から野山真太郎さん (RSK-OB) にバ (RSK-OB) から久米田眞志さん (RSK-OB) に引 同好会の中で、今年度から柳川川柳学



行いました。 当の各幹事がそれぞれ昨年度の活動報告を 川柳学校、写真同好会、ホームページ関連担 フ同好会、行こう会・パソコン勉強会、柳川 引き続き「同好会」の活動報告に移り、

ゴル

続いて<議事>に入り、若槻支部長が議長

次に議長より役員人事案が提出され、こちらも 満場一致で承認されました。 ても説明。いずれも満場一致で承認されました。 3年度の決算報告があり、辻川理事が監査報告 を行いました。つづいて4年度の予算案につい となって議事を進行。まず魚森理事から令和

意気軒昂です。 ますが、今まで楽しく過ごせたのは民放クラブ ました。妹尾さんは「再来月で満90歳を迎え ったあと、出席者最年長の妹尾信秀さん ん(RSK-OB)によって恒例の記念写真撮影を行 があったお陰です。今後もよろしく!」と益々 (RSK-OB) の乾杯の音頭で懇親会はスタートし 議事終了後は会場にて、写真部・戸田啓司さ

杉原さんから、このところのロシアのウクライ 土史家としてもご活躍の杉原尚示氏の登場です。 宴たけなわの合間を受けて、RSK-OBで郷

和の願いを込めて制作したものだったというエ されたロダンの彫像「カレーの市民」について ナ侵攻に寄せて、RSKバラ園に40年前に設置 ピソードが紹介されました。 のミニ講演があり、この彫像はロダンが反戦平

テーブル間を各々行き来しながら歓談の楽しい このあとも懇親会は続き、 和気あいあいと各

す。」と締めくくりました。 来年もお会いできることを楽しみにしていま に流して、お互いに益々健康での再会を約束し ん (RSK-OB) が「これを機会に、また皆さんと 中締めは、来場者の中で年長者の藤田正彦さ 最後は恒例の「また逢う日まで」の曲を会場

文責:亀池弘二 (RSK-OB)

ながら,令和最初の総会は幕を閉じました。

-会員便り

および内容の一部を省略させていただきま (支部総会出欠はがきから在職局名の「元」

- 釣り・写真楽しんでいます
- (戸田啓司 RSK)
- 通りしてきた県内各地の名所旧跡を訪ね歩 コロナ禍をかいくぐりながら現役時代に素 (亀池弘二 RSK)
- 好きなテニスを相変わらず、週3回地域の 程ですが、結構手がかかります。コロナに マト、キュウリ、大根、エンドウなど栽培 人々と共に楽しんでいます。家庭菜園でト も負けず毎日元気で過ごしています。 しています。猫のひたいならぬネズミの額

(髙谷昇 RSK)

昨年は膝や首の痛みで七ヶ月も苦しみまし

新入学・入園を迎えます。悲惨なニュース 感謝しなければと思う今日この頃です。 を見る度に孫たちが元気に育っている事に たが今ではすっかり回復しました。今春、5 人の孫のうち3人が高校、中学、幼稚園と

先約があり出席出来ません。ご盛会をお祈 (横田真理子 RSK)

(秋政孝一 RSK)

り申し上げます。(大森眞理子 OHK) ますが皆々様のご活躍ご発展を心よりお祈 ています。その様な理由で欠席させて頂き 失敗で家族にも迷惑を掛け申し訳なく思っ 折致しまして手術入院松葉杖等のリハビリ 言いたいところですが、私左足首近くを骨 皆様お元気でお過ごしでしょうか?私もと で大変な思いを致しました。自分自身の大

私昨年より町内会(600 世帯)の役員をし 発展を心よりお祈り致します。 忙しくしております。皆様のご活躍、会の せていただきます。家内の骨折もあり毎日 ており、4/18 打合せが入っており欠席さ

(大森義則 OHK)

おかげさまで元気にしています。

(大野 明 RSK)

年生に・・。二人とも学童保育になり迎え 近くに住む孫が一年生に・・。上の孫が六 3月末までは保育園と学童へ)。 一回とちょっぴり楽になりました(この

(行本章允 OHK)

- 所為か体力・気力不足、欠席とさせて下さ このところ欠席続きでごめん、今年も年の 大変なご時世ですが何とか元気にやってお (山田伸二 RSK)
- ラジオの音楽番組(深夜放送)をタイマー い。盛を祈ります。 (守安英士 RSK)

録音し、毎日遊んでいます。 (10年以上続 (唐下日出勝 RSK)

愚作三句

高原に百牛放ち卒業す

廃牛の乳揉む少女春灯 春の泥つけて子牛の売られ行く (松本凞 RSK)

認知症介護に加えて町内の役まで廻って来 て困っています。 (永岡恒二 RSK)

持病持ちの為コロナ予防で自室と釣り船 みの生活です。後は2/Wのバイトです。

(文屋好司 RSK)

不要不急の外出を控へつつましい毎日を過 (松田憲司 RSK)

次男の子供のお宮参りに東京へ行く日程と かさなりましたので欠席致します。

自然について市へ報告します。ネットで倉 委嘱されています。鳥や花の開花、身近な 敷市自然保護監視だよりを検索して下さい 倉敷市自然保護監視員を (2016・2~) イニシャルS・Kが佐藤の報告です。 (宮川栄之助 KSB)

(佐藤晃一 OHK)

国を見て行ったつもりを楽しんでいます。 旅行できないので youtube 動画でいろんな

(後藤啓子 OHK)

に在籍しています。まだ現役です。 岡山シティエフエム レディオモモ

狂言続けています・シルバー人材センター (長尾幸次郎 RSK)

ラブ『岡山人じゃが』同人 お世話になり (職員)もう 1 年やります!・岡山ペンク (広坂武昌 RSK)

叶った。そして孫の行く学舎も見た。最後 機会があればと思っていた"日光"見学が の旅かな。 (水川勝彦 RSK)

元気で果樹や畑仕事を頑張っています。

火・金の2日近所のホームセンターへパー (大前有光 RSK)

いつもお世話になりありがとうございます。 トに行っています。 (笠間範一 RNC)

(絹田雄一郎 RSK)

au から従来の携帯が使えなくなるとの連 悔しいので格安スマホを検討中です。 これまでの約3倍になり当惑しています。 5Gにせよとのことでした。 私は電話とメ 月末で従来のサービスを終了し4Gまたは 絡あり慌ててスマホに代えました。2022.3 ール以外は使いませんが月¥4,000 以上で

腰部脊柱管狭窄症手術で入院中です。 あの世が待っている。 教室に通い続けるも、昨年秋退会。後は 高校時代に始めた水彩画、退職後間もな く山陽新聞カルチャースクール水彩画 (松田通男 RSK)

災害、コロナ禍、戦争と退職後は次々と災 参加して楽しさを見つけたい。 難に遭難し、老後を楽しく過ごす余裕がな くなってきたが、せめても民クの同好会に

4月末まで静養します。(小西 弦 RSK)

(若槻匡志 RSK)

なので大切にしたいと思ってがんばってい 10 月から非常勤で高校の国語教師をして います。この歳で採用してもらえたお仕事 (辻川登貴子 OHK)

のアクセントになっています。 との食事会も八十路半ばにとっては何より る深柢小学校、丸之内中学校の同期の友人 すが楽しんでいます。また昔話にもりあが 岡山ローンテニスでのテニス、週1程度で

(豊田新一 RSK)

(安田了三 RSK)

のんびりとした生活を送っています。月に 度くらいはゴルフをしようかなと思って (魚森洋史 RSK)

2 年間休催でしたダンス競技会、今年はよ うやく参加できそうです。2 年間に貯めた 技術進歩、今年こそは発揮しようとはりき っています。はたして入賞できるでしょう みなさま応援お願いします。

(杉原尚示 RSK)

残る人生 NPO 法人で離婚家庭の親と子の面 両膝の人工関節置換を完了、両目の眼内レ る事になりそうです。離婚の相談、受け承 会交流支援を命の続く限り「お手伝い」す 、ズ置換も終了、サイボーグ計画を終えて、 (野山眞太郎 RSK)

糸を垂れています。瀬戸内海は案外やさし 関わっています。またほとんど週1で釣り 瀬戸大橋を渡り、週 3 回 RSK ラジオ番組に (中尾俊直 RSK)

すが盛会でありますように!! デイケアに通ってます。総会には欠席しま 歩行が不自由となり杖がはなせなく週2回

(枝松柳一 RSK)

体調不良の為欠席致します。岡山民放クラ ブの一層の発展を祈念します。

(対梨久嗣 RSK)

元気に畑仕事をしております。

(難波 貢 RSK)

りません)残念ですが次回を楽しみに致し 気楽で寂しい一人暮らしをしておりますが、 ております。皆様によろしくお伝え下さい 今回は少し体調不良です。 (綾野温巳 RSK) (コロナではあ

小生は現在ケアハウス旭が丘にお世話にな っておりまして、ここでのコロナ禍の予防

> 内規の関係上やむを得ず欠席させて頂きま ます。総会のご盛会と、皆様のご健勝を心 す。平素はここではお花づくりに励んでい

(梶谷正夫 RSK)

よりお祈りいたしております。

回目)欠席させて頂きます。日常の私は、 ア"等「やってるつもり」の人生を歩んで 体はポンコツになりながら何とかウォーキ 商高校10期のゴルフ会が入っており(99 お役目ご苦労様です。残念ながら当日は東 おります。 ング等でゴマカシつつ"世直しボランティ (加藤紀臣 RSK)

西安まで 空海入唐の道を見ました 赤岸鎖から洛陽 (木下 勲 RSK)

でもお元気でお過ごしされるようお祈り申 ご無沙汰しております。皆様には、いつま (榎本一二 RSK)

出席できませんが宜しくお願い致します。

(岩崎 巧 RSKP)

験しました。硬膜下血腫でした。どうやら 昨年 10 月と 11 月、2 度にわたり手術を経 今は毎日歩く訓練です。 三度目の手術はやらなくてすみそうです。

(久米田真志 RSK)

自粛生活もつかれを通り越え慣れてきまし 困ったものです。 (吉原司郎 OHK)

昨年来の足痛のほか高齢による体調不良も らいの俳句です。 ました。妻や句友に読んでもらい書いても 定年後の楽しみと始めた俳句も 20 年過ぎ あり、体をかばいながらなんとか過ごして 感謝の日々を送っていま (山県章宏 RSK)

ボケ防止に5. 7. 5と指を折ってをりま (山内英夫 RSK)

す。又少しづつ断捨離をはじめてをります。 (木村英一郎 RSK)

TV 通い 月一回のシニア 60 サッカーゲー 日々のジム通い ムと、元気に過ごしています。 週一回の真庭いきいき

(三垣公彦 RSK)

日は自宅で多種な鉢花栽培を楽しんでいま 興財団の事務局員として働いています。休 今年も引続き山陽放送学術文化スポーツ振 (井戸恒雄 RSK)

家を改築して落着かない毎日です。

何でも来い入れ歯補聴器白内障

(山崎文隆 RSK)

(菅田一郎 RSK)

感じながらもしぶとく生きています。右眼 参加したいと思っています。 懐かしい顔々に会える総会には這ってでも しています。つい先ごろ古里の愛しい生家 すが、妻の介護と主夫業はまだ何とかこな 失明と共に体力・気力も低下しよぼよぼで 彼岸からお迎えの足音が近づいているのを を解体しがっくりしているところですが、

(妹尾信秀 RSK)

月 15 日ですが以前と同じ業務に携ってい

りと雑草・害虫除去をしながら医者へも通 少しづつ体力の衰えるなか相変らづ野菜作 ます。ありがたいことです。(小坂仁士 RSK) 程ありました。 種後副反応で倦怠感など体調不良が 2 週間 っています。また先日3回目のワクチン接 (木口重雄 RSK)

事もあり勝手ながら三月末日で会員を辞退 体調不良が続き腰痛で歩行困難になりリハ させて頂く事になりました。支部会員皆様 お世話になり有難うございました。体調の ビリ特訓中です。岡山支部会員として長年

の今後益々の御健勝を祈念しております。

(今瀧雅路 RSKP)

か元気で「毎日が日曜日」をしています。 都合が悪く欠席させていただきます。何と (沼本俊晴 OHK)

ア活動に従事しております。 員や非行少年の更生を支援するボランティ 認知症の母の介護の傍ら、裁判所の調停委 で楽しんでいます。ご盛会をお祈りしてい ゴルフ、山歩き、 時々映画などマイペース (安部省三 OHK)

(太田雅仁 RSK)

様にと願う今日この頃です。 ロナウイルスに振り回されて2年余りが 維持して行動しています。世の中が新型コ 経過しましたが、早く元の生活に戻れる お蔭様で、年を取ってもそれなりに元気を

存在が (不要: んように。 不急、不用)になりませ (藤田正彦 RSK) (井垣武彦 RSK)

少し寂しいような・・・。 週に1回、会社の旧友とお茶会。月に1回 高校同級生とゴルフ。平穏で良いような

(影山正興 RSK)

たのしみです。 (星島晋一郎 RSK)

みて下さい。 コロナにかこつけて長年してきたウォーキ み茶屋でユーチューブにのっていますので 月ですが毎週土日に頑張っています。ふつ ふつみ茶屋をオープンしました。まだ5ヶ 昨年赤磐市の石上布都魂神社のすぐ近くに (福島康子 OHK)

(冨山捷彦 RSK)

コロナの早急な終息を願っている。 関節症が再発し、体力不足で困っている。 ングを休んでしまい、フレイル状態で、膝

丁か芸氏につっています。 計画しています。 (桑田雅明 RSK) すが落ち着いたら信州の山に出かけようと 元気に平穏な日々を過ごしています。コロ

何とか元気にやっています。

(白石 脩 RSK)

皆様のご健勝をお祈りしています。生はカメラとパソコンが友達のこの頃です。コロナ禍もようやく終焉の兆しですが、小

しております。元気で過ごして. (中西 厚 OHK)

ります。 (進藤典紀 RSK)

い。同窓会、OB会をたのしみにしています。一生懸命です。よいニュースを教えて下さんでいます。ゴルフと川釣とマージャンは訳ありませんが元気な内に食べ歩きを楽しいつもご案内を頂き感謝です。欠席致し申

おります。 (向井博史 RSK) 皆さんとの久し振りの再会、楽しみにして

(小原啓司 RSKP)

す。 (川上弘道 RSK) す。 (川上弘道 RSK) は職後健康作りと計画した裏山広場 (標高 退職後健康作りと計画した裏山広場 (標高 退職後健康作りと計画した裏山広場 (標高) しています。 (川上弘道 RSK) がの花を楽しみ乍ら春の息吹を感じています。

ざいます。 (濱家輝雄 RSK) がます。 (濱家輝雄 RSK) でいます。ありがとうごれる日々を過ごしています。ありがとうごれる日々を過ごしています。ありがとうごれる日々を過ごしています。 (濱家輝雄 RSK) でいます。

ています。病院通いはカミさんに頭を下げ昨年末運転免許証を返上し何かと不自由し作者、保孝 RSK)(森、保孝 RSK)でいます。そのため再会ができず残念です。

昨秋「ガン」が再発し自宅で余生を過ごし

て何とかしのいでいます。 (横溝豊範 RSK)

主夫を続けています。 (森脇瀅司 RSK) 家内の体調がすぐれず家事全般孤軍奮闘の

物作りを楽しんで居ります。家庭で出来る接木、取木で果樹を増やし果

(亀田敦夫 RSK)

に出席させていただきます。っています。コロナが落ち着いたら、総会ダイビングに行ける日を、首を長くして待

(坪井和真 OHK)

、家飲み。に慣れ、すっかり出不精となりました。その代わり、毎夕の"徘徊。1万ました。その代わり、毎夕の"徘徊。1万ます。皆さんによろしくお伝えください。コロナ禍ですが、野菜作りはほぼ変わらずコロナ禍ですが、野菜作りはほぼ変わらずいた。では、ボランティアは「マンボウ」などの継続、ボランティアは「マンボウ」などの機能、ボランティアは「マンボウ」などの規制を縫うようにして続けています。

在が多く受け取れない。) ます。 (E メール不可、けいたい不可。不た。〒局へはまとめて受け取りに行っていた。〒局へはまとめて受け取りに行っていた。〒局へはまとめて受け取りに行っていた。

(田村孝夫 RSK) (田村孝夫 RSK)

(織田照男 RSK)

老い路はやはりけわしきもので今ふたたび

自由は限られる日々でもあります。の介護生活でもあり、自分の独断で生きる

(妻井令三 RSK)

MASCのアドバイザーになりました。 FM くらしきの顧問に加え一般社団法人

(斉藤淳一 RSK)

—会員動向—

(R3年8月1日~R4年4月31日)

訃

ご逝去を悼みご冥福をお祈りお申し上げます

令和4年3月8日逝去 87歳甲田 敏明さん(RSKOB)

退会

ました長らく民ク岡山をご愛顧頂きありがとうござい

大月一範さん(RSKOB)西岡良治さん(RSKOB)高屋 盈さん(RSKOB)今滝雅路さん(RSKOB)(令和4年3月31日付)



ーパソコンの広場ー



Windows10は;令和7年秋まで使用可能です。な変更点は見られないようです。に混在して使用されていますが今のところ大きに発在して使用されていますが今のところ大きの10

った方が良いと思います。 に後一年位はそのまま Windows10 として使変更可能な場合は直ぐにアップデイトせず

能な場合も有りますので設定画面でチエッ買い替えずに Windows11 にアップデイトが可

また数年前に Windows10 を購入された機種は

HP・メール担当 若槻匡志問のある方はパソコン勉強会にお出かけ下さい具合が生じる為です。本件を含みパソコンの疑具合が生じる為です。本件を含みパソコンの疑いは現在そのパソコンで使っているアプリがった方が良いと思います。

(編集後記)

今回の近況を編集して伝わってきました。をそれぞれのスタンスで全うされている様子が禍は依然として続いており、その中で日常生活昨年8月に前回情報誌を発行しましたがコロナ

(W 記)